



Alcalde Uribe espera que ministro Marcel se abra a un rol subsidiario estatal más robusto

· En reunión con el ministro de Hacienda, espera dar cuenta de esta preocupación, como así también, el alto precio al que llegan los productos básicos a nuestra región

Puerto Aysén.- Empatizando con la comunidad, sobre todo con adultos mayores y emprendedores del territorio, ante el alza que ha tenido el costo de la energía eléctrica, el alcalde de Aysén, Julio Uribe Alvarado, espera que, ante la visita del ministro de Hacienda, Mario Marcel, se pueda abordar esta preocupante situación.

“Estuvimos conversando con nuestro Seremi de Energía, Tomás Laibe, quien nos hace la invitación para poder dialogar con el ministro de Hacienda, Mario Marcel, autoridad que llegará a nuestra región y a quien le vamos a plantear con mucho énfasis, el problema que está sufriendo sobre todo los emprendedores y adultos mayores que son los más afectados con estas alzas de energías. Si bien esto afectada toda la comunidad, los adultos mayores y emprendedores se ven ampliamente afectados”.

El alcalde Aysén, espera plantear al ministro de Hacienda la importancia de que exista un subsidio eléctrico acorde a los altos costos que se pagan en la región.

“Vamos a pedir que puedan sacar esta ley corta rápidamente, donde podamos tener un subsidio eléctrico para Aysén. Este es un trabajo que tenemos que hacerlo junto a nuestros parlamentarios. Por lo tanto, nos vamos a reunir y vamos a plantear esta preocupación que tienen todos nuestros vecinos de la comuna”.

Julio Uribe, planteará también al ministro Marcel, la importante alza con que llegan los insumos básicos, artículos de construcción, entre otros, a nuestra región. Sin dejar de lado, otro tema que aún no ha sido resuelto, como es, qué ocurrirá con zona franca, considerando que existen terrenos donde debiera instalarse esta iniciativa.